



Heizkraftwerk Würzburg, An der Friedensbrücke in Würzburg Architekten: Brückner & Brückner Architekten, Tirschenreuth/Würzburg

Das Würzburger Heizkraftwerk, heterogen gewachsen, mit wucherndem Volumen wurde umfassend saniert und erweitert. Brückner + Brückner nutzten hier die Chance das Gebäude neu zu fassen, zu einem Ganzen zu bilden. Das skulptural wirkende Kraftwerk ist heute ein Ausflugsort. An der Schnittstelle zwischen Mole, Hafenbecken und Kulturspeicher schufen die Architekten einen Platz, der zum Verweilen einlädt. Die Bestandsgebäude sind mit einer homogenen Konstruktion aus Aluminiumpaneelen und feuerverzinkter Unterkonstruktion verkleidet. Das Volumen des Kraftwerkes wurde um eine Auskragung ergänzt, einer Konstruktion aus feuerverzinkten Stahlträgern mit pulverbeschichteten Aluminiumpaneelen.





Anschrift:



Heizkraftwerk Würzburg mit feuerverzinkter Fassaden-
Unterkonstruktion

Heizkraftwerk Würzburg

Direkter Zugang zum Gelände nicht möglich

Anfahrt über die Friedensbrücke

97070 Würzburg